

# LE PRIEURÉ D'AMBIALET

Entouré par le cingle du Tarn, du haut de son piton rocheux, le Prieuré d'Ambialet traverse les siècles.

Il a su, de tout temps, s'adapter et perdurer en changeant d'occupants et de fonctions :

Monastère construit par les Vicomtes d'Albi, il est transmis aux Bénédictins de Marseille en 1057 pour devenir un prieuré influent jusqu'au XVe siècle.

Les guerres de religions (XVIe s.) et la Révolution (XVIIIe s.) le laissent en ruine : ce patrimoine revient, dès lors, à la commune d'Ambialet.

Au XIXe siècle, séduit par ce lieu calme et singulier, l'ordre des Franciscains le restaure et l'agrandit pour y installer une école, en fonction jusqu'au milieu du XXe siècle.

Aujourd'hui, le Prieuré retrouve son ancienne vocation de sérénité et d'études.

En 2007, l'Université Saint Francis (université franciscaine fondée en 1847, à Loretto, en Pennsylvanie) a signé un bail à long terme, qui allie réhabilitation et utilisation des bâtiments.

Tout le rez-de-chaussée et le premier étage de l'édifice sont rénovés, selon les normes en vigueur et sous le contrôle de l'Architecte des Bâtiments de France.

Le Prieuré peut ainsi accueillir Saint Francis University en France, association laïque qui propose un cursus universitaire aux Étudiants américains. Depuis ce site exceptionnel, chargé de plus de mille ans d'histoire, ils apprennent à aimer la langue, l'histoire, les arts et la culture de la France.

